

PROGRAMME AND TIME TABLE

International Conference

50 Years of Education and Awareness Raising for Shaping the Future of the Oceans and Coasts
26-30 April 2010, St.Petersburg, Russian Federation

29 April

- 09.30 Work of all Panels continues in parallel. *Halls Stenberg, Richter, Pudovkin (3rd Floor)*
- 10.40 Coffee Break
- 11.10 Work of all Panels continues.
- 13.00 Lunch
- 14.30 Development of Panels' statements and recommendations. *Hall Stenberg 1*
Children's Cinema festival of Underwater Images. Bus at 13.30.
- 16.00 Coffee Break
- 16.30 Students' round table (*Hall Pudovkin*) and poster session (*3rd Floor*)
Poster Session of the All-Russia Students' Competition in Hydrometeorology (*3rd Floor*)
- 18.00 Film from Somalia delegation (1 h 15 min).
- 19.00 Closure.

30 April

- 10.00 Final Plenary. Discussion of Recommendations and Reports of Panels' Chairs, *Hall Petrov-Vodkin, (2nd Floor)*
- 11.30 Coffee Break
- 12.00 Adoption of a final document and recommendations of the Conference.
- 13.00 – 14.00 Official Closure. Reception
After the Closure there will be cultural Programme.

ПРОГРАММА

Международной конференции

50 лет развития образования и просвещения для формирования будущего океанов и прибрежных территорий
27—30 апреля 2010 года, Санкт-Петербург, Российская Федерация

29 Апреля

09.30 Продолжение работы секций (**залы Стенберг, Рихтер, Пудовкин, 3й этаж**)

10.40 Кофе-брейк

11.10 Продолжение работы секций.

13.00 Обед

14.30 Обсуждение и разработка резолюций и рекомендаций секций, **зал Стенберг 1**,
Детская экологическая кинопрограмма фильмов-лауреатов международных фестивалей
подводных изображений (Детский экологический центр ГУП «Водоканал Санкт-Петербурга»), автобус
для желающих в 13.30

16.00 Кофе-брейк

Стендовые доклады всероссийского студенческого конкурса по гидрометеорологии

16.30 Студенческие круглый стол (**зал Пудовкин**),

По окончании - фильм делегации Сомали

19.00 Закрытие.

30 Апреля

10.00 Заключительное пленарное заседание (**зал Петров-Водкин, 2й этаж**)

Обсуждение рекомендаций и отчётов председателей секций.

11.30 Кофе-брейк

12.00 Принятие окончательного документа и рекомендаций Конференции.

13.00 – 14.00 Официальное закрытие. Приём

После закрытия конференции — культурная программа

